

Monika Schlau und Christian Berg erhielten die Ehrenkarte Rheinland-Pfalz Bürgermeister und Vereinsvorsitzender lobten das ehrenamtliche Engagement

Budenheim. (hs) – Eigentlich sollten bei der Einweihungsfeier der renovierten und erweiterten Turnhalle der Turngemeinde 1886 Budenheim e.V. fünf Mitglieder mit der Ehrenkarte des Landes Rheinland-Pfalz ausgezeichnet werden, was sich aber wegen der Verhinderung von zwei der zur Ehrung anstehenden Personen auf drei Personen beschränkte. Nunmehr hat Bürgermeister Stephan Hinz im Ratssaal die Überreichung der Ehrenkarte an Monika Schlau und Christian Berg in einer Feierstunde nachgeholt. Dabei war das Besondere, dass Monika Schlau ein dickes Lob an Budenheim zum Ausdruck brachte: „Wir fühlen uns von der Gemeinde sehr unterstützt, wir nehmen diese Gegebenheit dankbar an. Hier ist man mehr füreinander da, da sollte man dankbar sein“! Sie habe bei ihrem Zuzug nach Budenheim festgestellt, dass die Turngemeinde Budenheim ein sehr engagierter Verein ist, der eine Vielzahl von Ausschüssen vorhalte, wo sie sich unbedingt einbringen wollte, was ihr auch mit Bravour gelungen sei, wie der TGM-Vorsitzende Marc Schultheis bestätigte. Monika Schlau und Christian Berg haben sich im Projektteam für die Bau- und Sanierungsmaßnahmen, einschließlich des Erweiterungsneubaus der vereinseigenen Sportanlagen intensiv mit einem enormen Zeitaufwand eingebracht. Das Äquivalent für deren ehrenamtliches Engagement werde mit der Ehrenkarte des Landes Rheinland-Pfalz gewürdigt, die sie von Bürgermeister Stephan Hinz überreicht bekamen. Anträge zur Ehrenkarte nimmt bei der Gemeindeverwaltung Jaqueline Schaubruch (jaqueline.schaubruch@budenheim.de) entgegen.



Textdatei: Bürgermeister Stephan Hinz, Monika Schlau, TGM-Vorsitzender Marc Schultheis, Christian Berg und Jaqueline Schaubruch (v.l.n.r.).